



El Consell de Formentera, a través del área de Patrimonio, ha retirado las vallas que rodeaban el bien patrimonial del castellum romano de Can Blai para mejorar su accesibilidad y para que sea más agradable para los visitantes. La antigua reja se ha sustituido por palo y cuerda.

La consellera de Patrimonio, Raquel Guasch, ha destacado que con esta intervención "se continúa con la labor que llevamos desde el área esta legislatura de visibilizar y poner en valor nuestros bienes con el objetivo de acercar y abrir el patrimonio a la gente". La retirada de vallas también se hizo anteriormente en la capilla de Sa Tanca Vella y también está en proyecto abrir el yacimiento de Cap de Barbaria II.

Can Blai son los restos de una construcción fortificada de época romana bajo-imperial. La datación estimada es entre finales del siglo III y principios del IV de nuestra era, y se caracteriza por la planta cuadrada con una torre en cada esquina. Los resultados de las excavaciones realizadas en 1979 y 1980 hacen pensar que se trata de una obra inacabada, posiblemente de carácter privado, destinada al refugio de la población de los alrededores. Se declaró bien de interés cultural, en la tipología de yacimiento arqueológico, en 1994.

14 de febrero de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera